

REFERENCES (par oomark) Statu quo

05-02-2015

Références (par oomark) n° 1952 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 9 février 2015 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Dodo la Saumure et les économistes

Jamais à court d'occasions d'élever le débat, les économistes profitent de la confrontation de Dodo la Saumure et de DSK pour soulever...(suite)

Topo

:

" Série : il faut que tout change pour que rien ne change"

13 juin 1911. Dîner suivi de réception chez le duc et la duchesse de Rohan :

- Selon Le Figaro, on reconnaît : duc et duchesse de Gramont, duc et duchesse d'Albuféra, marquise de Jaucourt, comte et comtesse J. de Nettancourt-Vaubecourt, baronne et Mlle de Baye, marquise de Talleyrand-Périgord, comtesse de Breuilpont, M. et Mme P. de Bouchaud, vicomte et vicomtesse R. de Petiteville, Mme Henri Cauvain, comte et comtesse des Isnards, Mme F. Blumenthal, Mme Guillaume Beer, marquise de Talhouët-Roy, Mme de Pomairols, comte de Job et comtesse née Landreville, comte et comtesse Ch. des Isnards, comte et comtesse L. de Rohan-Chabot, M. et Mme Marcel Prévost, vicomte et vicomtesse du Peloux, princesse Lucien Murat, prince et princesse de Léon, comte Ernest de Ganay, comte de Castellane, marquis de Laborde, marquis d'Argenson, le pacha Freystadtler de Koves-Gyur, comte R. de Chabrol, prince de Leca-Colonna, MM. G.-H. Manuel, comte de Périgord, Paul Musurus, Albert Flament.

Le pacha à deux queues est un lépidoptère méditerranéen

26 novembre 2011. Bal des débutantes en l'hôtel de Crillon :

- Selon Pure People, on reconnaît : Flora Collins, princesse Charlotte de Bourbon-Parme, Charlotte Dawnay, princesse Shaiyra Devi de Kapurthala, Hikari Mori, Tanyatip Chearavanont, Atlanta de Cadenet Taylor, Leana Mallya, Vivian Chou, Elizabeth Woodward, Misha et Teresa Horne, comtesse Olimpia Emo Capodilista, Guiomar Perez de Guzman de Leon, Massara Ojeh, Remy Fisher, Eliza Fraser, Alexandra Spencer, Lidia Buryak.

Sur l'hôtel de Crillon, au-dessus de la plaque mentionnant la place de la Concorde, en figure une autre au nom de Louis XVI

" Ce que je reproche aux journaux, c'est de nous faire faire attention tous les jours à des choses insignifiantes tandis que nous lisons trois ou quatre fois dans notre vie les livres où il y a des choses essentielles." Proust

La colle du jour : Au bureau ou en dehors : où se venge-t-on des incivilités professionnelles ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 8,2 millions ». C'est la population actuelle de Londres. Mais à combien s'élevait-elle en 1939 ?

Réponse

avec

Carnet RH : A partir du 23 avril, les commerces seront fermés le dimanche. Mais en quelle année ? Réponse avec

Culture

COM

: Cette affiche électorale a été utilisée pour les élections législatives allemandes. En quelle année ?

Réponse

avec

Curiosités : « Drôle de guerre ». La formule vise les quelque huit mois du début de la Seconde Guerre mondiale où il ne se passe presque rien sur le front franco-allemand. Mais quelle est son origine ?

Réponse

Partager
sur
twitter